

Elevan presupuesto para sequía (Reforma 07/02/12)

Elevan presupuesto para sequía (Reforma 07/02/12) A través del Fondo de Garantías se destinarán 2 millones de pesos para dar financiamiento emprendedores Por Verónica Gascón Cd. de México México (07 febrero 2012).- La Secretaría de Economía destinará 354 millones de pesos para apoyar a productores de Chihuahua, Coahuila, Durango, San Luis Potosí y Zacatecas, que son los estados más afectados por la sequía. El programa Fonaes recibió una ampliación de 200 millones de pesos en su presupuesto original de este año para atender a dichas entidades. Tan sólo en Chihuahua se han recibido 955 solicitudes de apoyo, de las cuales 205 corresponden a habitantes de municipios de la región Tarahumara, a quienes se les dará prioridad en la distribución de los recursos en la entidad, señaló Roberto Karam, encargado de despacho de Fonaes. En conferencia de prensa, donde estuvo presente Bruno Ferrari, Secretario de Economía, se detalló la estrategia para respaldar a artesanos, desarrollar infraestructura y facilitar créditos a microempresas en los lugares afectados. Por ejemplo, a través del Fondo de Garantías se destinarán 2 millones de pesos para dar financiamiento emprendedores, que podrán recibir hasta 50 mil pesos, a tasa cero, señaló Miguel Marón, subsecretario para la pequeña y mediana empresa de la SE. Añadió que también habrá recursos para la construcción de centros artesanales, la impartición de talleres y desarrollo de proyectos enfocados al turismo. Ferrari dijo, por su parte, que el objetivo es que no se detenga la actividad económica en estas zonas y se detonen nuevos negocios. Viaja delegación de México a Brasil para analizar tema automotriz El Secretario de Economía, Bruno Ferrari, informó que partió a Brasil una delegación mexicana integrada por funcionarios de la dependencia y empresarios del sector automotriz, para analizar el Acuerdo de Complementación Económica México-Mercosur 55 (ACE 55) que rige el comercio del sector entre ambas naciones. Lo anterior, luego de que la semana pasada trascendiera que a partir de 2013 el Gobierno brasileño obligaría a pagar impuestos a la importación de vehículos producidos en México. En conferencia de prensa, el funcionario mexicano aseguró que no tienen miedo de competir, siempre y cuando sea en iguales condiciones. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo